



l'Agence

Pièces

4 Pièces

Superficie

124 m²

Référence

PALRE60000031

Prix

2 150 €

Grasse

Appartement à louer (06130)

À louer à plascassier, un charmant bas de maison meublé (bail de 1 an), de 4 pièces avec piscine privée, jardin d'environ 500 m², stationnements et une belle vue dégagée. Cette résidence offre un cadre de vie agréable, parfait pour une famille en quête d'un espace confortable et fonctionnel. l'appartement se compose d'une belle pièce de vie avec cheminée, ouverte sur la cuisine ainsi que d'une véranda salle à manger. Vous trouverez trois chambres dont une suite parentale avec sa salle d'eau, une salle de bain avec douche et baignoire, un wc indépendant et une buanderie. Une petite cabane ...

For rent in plascassier, a charming furnished lower house (1 year lease), with 4 rooms with private swimming pool, garden of approximately 500 m², parking spaces and a beautiful open view. This residence offers a pleasant living environment, perfect for a family looking for a comfortable and functional space. The apartment consists of a beautiful living room with a fireplace, open to the kitchen as well as a veranda dining room. You will find three bedrooms including a master suite with its shower room, a bathroom with shower and bathtub, a separate toilet and a laundry room. A small shed ...

C L'AGENCE

6 Avenue de Grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

